BUDA, EL De la serie "Las luces de mi Ashrama" ESPIRITU DE LA PAZ Y EL AVATAR DE SINTESIS

por VICENTE BELTRAN ANGLADA

Algunos lectores y amigos de CO-NOCIMIENTO me han pedido una ampliación de la idea concerniente a los tres Grandes Señores, especialmente reseñados en el artículo "ACTIVIDAD DE SERVI-CIO": el Avatar de Síntesis, el Espíritu de la Paz y el Señor Buda.

Como se comprenderá, hablar en forma detallada acerca de los mismos, requiere y exige una capacidad de percepción muy superior a la que posee en la actualidad la mente humana. Hay que rasgar el velo que oculta un poder misterioso que trasciende el más sutil de los razonamientos y las más profundas reflexiones. Cuando empleando el poder de la intuición rasgamos en cierto momento aquel velo y somos conscientes de ciertas verdades, normalmente ocultas en las profundas oquedades de la mente, nos enfrentamos con una dificultad casi insuperable: "trasmitir aquellas verdades a través

de un razonamiento concreto". Se precisa entonces de una atención muy profunda y de una gran capacidad discernitiva para poder hacerlo con las menos distorsiones posibles y un máximo de fidelidad interpretativa.

Todo cuanto les he venido diciendo a través de CONOCIMIEN-TO y bajo el título: "LUCES DE MI ASHRAMA", ha exigido de mí atención profunda y severa vigilancia sobre mi mente concreta para evitar que se filtraran algunos de los entorpecimientos sutiles que anidan profusamente en los niveles mentales y emocionales de nuestra personalidad. Cuando me parecía que la idea o imagen que intentaba describir se mantenía estable y sin deformación apreciable sobre el tranquilo lago de la verdad que cada cual posee en la intimidad de su corazón, entonces la trasmitía al papel. Es posible así que algunos de ustedes, en el

22 CNF. JC-73

momento de leer mis escritos, hayan sentido en su corazón "algo" que les haya confirmado internamente que "aquello" era verdad. En realidad se han sumergido conmigo en aquel tranquilo lago de serenidad indescriptible que es la verdad divina que subyace desde la eternidad dentro del corazón humano.

La respuesta casi unánime de los lectores de CONOCIMIENTO a aquellas ideas relacionadas con mi Ashrama y con el Poder que ocultamente lo rige, la Jerarquía espiritual del Planeta, me decidieron, tras unas muy directas insinuaciones del señor Norberto Pakuia, a proyectar a través de las paginas de CONOCIMIENTO una actividad de tipo ashrámico que cada uno de los lectores pudiese ejercitar en beneficio de cuantos nos rodean. El artículo "ACTIVI-DAD DE SERVICIO" que dio cuerpo y consistencia perceptiva a ciertas ideas extraplanetarias acerca del "SERVICIO", tiene una finalidad que trasciende los conceptos hasta aquí sustentados y mantenidos sobre la Fraternidad. En el mismo les hablo a ustedes de la vinculación de nuestra humilde vida humana con todas las esplendentes Vidas y todas las Fraternidades Ocultas y Místicas del Cosmos absoluto y de la posibilidad de que nosotros, como grupo, podamos contactar y aun exteriorizar conscientemente algunas de las potentísimas energías que el "SE-

NOR DE ACUARIO" derrama como bendición divina y aprovechando ciertas circunstancias especiales de traspaso de Eras, o de Precesión de los Equinoccios, sobre el <u>Uni-</u> verso Polar "donde vivimos, nos movemos y tenemos el Ser"; y muy particular y especialmente sobre nuestro Planeta.

No me extraña pues la gran cantidad de cartas recibidas rogándome dé alguna nueva información acerca de Aquellos tres Grandes Señores que sirven de vehículo a las energías del Señor de Acuario con destino a nuestro planeta Tierra, y a todos los Reinos de la Naturaleza...

EL AVATAR DE SINTESIS

Hablar del Avatar de Síntesis, tomándole en primer lugar y como cúspide del Gran Triángulo Mágico que utiliza a Cristo como centro de proyección de las energías cósmicas del traspaso de Eras, implica –tal como ya anteriormente he dicho– hablar de Fraternidades ocultas y desconocidas dentro del inenarrable marco del Cosmos absoluto que trascienden nuestro pobre entendimiento humano. Debemos apelar por tanto al principio hermético de analogía o de correspondencia universal para tener siquiera un vislumbre débil e impreciso, de Aquellas poderosas Entidades que impulsadas por ciertas leyes precisas y matemáticas de Fraternidad, ofrecen su divina colaboración en la obra redentora de los mundos. Cuando estas leyes sean mejor comprendidas por la mente y el entendimiento de los seres humanos, se tendrá un conocimiento más exacto o verdadero de "las Entidades Extraterrestres" que regulat y periódicamente visitan nuestro mundo. El velo de misterio que rodea todavía a estos Testigos de la Hermandad Cósmica y las cábalas que suscitan en las mentes humanas, tan predispuestas siempre a lo espectacular y a lo maravilloso, dejarían de existir si se aceptaran "las <u>visitas</u> de tales Entidades, ya sea a través de "Cuerpos Voladores" que vencen todas las leyes de la estática predominantes en nuestro mundo, o en "Sutilísimos Cuerpos Espirituales de Substancia <u>INCORPOREA'</u>, que trascienden por completo el concepto que la ciencia terrestre tiene acerca del éter, como hechos naturales, tan naturales como las visitas que nosotros los seres humanos efectuamos a nuestros familiares y a nuestras amistades.

La analogía hermética debería presentar estos hechos como una afirmación de la más pura y simple de las lógicas. Sólo una mente muy infantil —y ruego se me perdone la expresión— puede asombrarse todavía hoy a los finales del siglo XX de tales testimonios de Poder Fraternal. Y, no obstante, nadie se maravilla de fenómenos de relación tan especialmente vinculativos como el telégrafo, la radio, la televisión . . que desafían también las leyes de la estática y triunfando del tiempo producen el

fenómeno de la INSTANTANEI-DAD. Esta última palabra es singularmente descriptiva y puede darnos una idea muy aproximada del Poder universal que utilizan los Grandes Seres para mantener una estrecha y vigilante atención sobre todos y cada uno de los hechos que tienen lugar dentro de nuestra sociedad humana en evolución.

Hablar del Avatar de Síntesis implica asimismo una nueva consideración del planeta URANO, no sólo como proyector de energías de tremenda sutilidad relacionadas con la Vida mística del Logos Solar, sino también como uno de los Grandes Agentes Vinculativos de la Tierra con la Vida Misteriosa del Señor de Acuario. Esta última consideración, así como la anterior, deberán ustedes aceptarla o admitirla como una razonable hipótesis, basándose en los principios de la analogía universal y de ciertas relaciones astrológicas, o aceptarlas íntegramente como una fúlgida realidad amparándose en el juicio instantáneo y definitivo de la INTUICION. En todo caso, la verdad del HECHO subsistirá como subsiste la idea básica de la Fraternidad de los Mundos que, en la Nueva Era, será admitida y reconocida como un hecho de la más simple naturalidad y actualidad.

En "EL LIBRO DE LOS INI-CIADOS", se nos dice que "...Los Dioses cabalgan sobre unos Rayos más rápidos que los de la luz so-

lar..." ... Para ELLOS no existe ni (a distancia) ni el tiempo... A medida que nuestro planeta se vaya adentrando por la zona de irradiación de Acuario y el planeta URANO destile para nosotros algunas de las sutiles verdades que hoy sólo pueden ser remotas teorías, "EL LIBRO DE LOS INI-CIADOS", al que constantemente hago referencia, podrá ser leído por muchos seres humanos e interpretado con un tipo de inteligencia que será capaz de hacer efectivas aquellas ideas en un mundo en donde todavía impera una gran penumbra o zona sombría regida por nuestro satélite la Luna. La iluminación —ocultamente hablando- de esta <u>zona de osc</u>uridad aportará los elementos positivos que <u>incidiendo directamente</u> sobre los cerebros humanos, les capacitará para medir verdades que están más allá de su entendimiento lógico actual y para sumergirse en áreas de luz que les darán la clave y resolución del Misterio Universal de Relación, así como del Objetivo Supremo que subyace en el Proceso Místico del Propósito de la Vida.

Intento decir con todo ello que el mundo en su totalidad se está preparando para canalizar un tipo de energía de tal extrema e increíble sutilidad que todo cuanto hasta aquí ha sido admitido como realidad pura, será considerado de orden superficial pese a los tremendos avances científicos. Hacía yo referencia a esa etapa de "triun-

fo de la intuición sobre la mente intelectual", en uno de los artículos "Las Luces de mi Ashrama", dedicado a la vida de los Devas.

La vida planetaria, en su totalidad, tiende hacia SINTESIS, una Meta de perfección que exige, como siempre ha exigido del perfecto discípulo espiritual, sencillez de mente y pureza de corazón. Si unen ustedes los elementos de esta frase sencillez de mente y pureza de corazón, tendrán una idea de lo que significa realmente la intuición y la síntesis en lo que al ser humano respecta. El centro OME-GA, mencionado por el Iniciado Teilhard de Chardin, que unifica todos los esfuerzos y voluntades de los hombres y todos los intentos planetarios de perfección, está misteriosamene ocupado por el AVA-TAR DE SINTESIS. Más allá de toda medida humana de conjetura y paradógicamente mucho más cerca del corazón de todos los hombres y mujeres de buena voluntad de lo que corrientemente se supone, este EXCELSO SER derrama sobre la raza de los hombres principalmente, pero también sobre los demás reiños de la Naturaleza, la Gracia de su divina Bendición. Su punto de anclaje planetario es SHAMBALLA, el Centro de la Voluntad de Dios, y desde allí irradia sobre todos los seres humanos cuya voluntad y cuya resolución son el cumplimiento de la LEY y la fraternidad pura de los corazones.

El AVATAR DE SINTESIS no

habla constantemente del tesoro de unidad subyacente dentro del corazón humano, sede de la vida. Ocupa la cúspide o vértice superior del Gran Triángulo Mágico y prepara desde el Corazón de Cristo a la humanidad para que descubra en sí misma la sabiduría de Síntesis, de la Voluntad Creadora, y desarrolla sus cualidades innatas de vida y de conciencia fraternales, que son esencia y verdad dentro de los seres humanos.

Utilizando la intuición y "cavando hondo en sus corazones", cada uno de ustedes podrá comprender el alcance de esta vinculación cósmica que proveniente del GRAN SEÑOR DE ACUARIO y a través del AVATAR DE SINTESIS, nos hace conscientemente solidarios con todos los demás soles y planetas del Cosmos Absoluto.

EL ESPIRITU DE LA PAZ

Tal como su denominación ashrámica indica, el ESPIRITU DE LA PAZ es un Centro de Paz, equilibrio y armonía imposible de ser descrito. Su Vida de Amor infinito irradia una energía que hace comprensible mentalmente el alcance de la Fraternidad Universal. Más allá de todo argumento posible los hombres se aman y se comprenden. El KARMA es el agente de este Amor y de esta Comprensión, distorsionados casi siempre por el factor egoísmo heredado de otras vidas y sustentado todavía como un centro de energía negativa dentro de la mente y corazón de los hombres. La actividad del ESPIRITU DE LA PAZ es el resultado de la unión de tres potentísimas energías: las que fluyen del Corazón del SEÑOR DE ACUARIO, las que proceden de la estrella SIRIO, el gran SOL con el cual nuestro LOGOS SOLAR está kármicamente muy vinculado, y las de la Logia espiritual del planeta VENUS. El ESPIRITU DE LA PAZ es el resultado consciente de esta triple unión de fuerza. No es posible razonar sobre la tremenda excelsitud de esa ENTIDAD extraplanetaria que centraliza en Su corazón el Sentimiento de Fraternidad Cósmica de Aquellas tres Grandes Logias. Su actividad apreciable más asequible a nosotros es CRISTO, el Centro de Amor de la Raza humana que, como ya hemos explicado en anterior artículo, ocupa el Centro del Gran Triángulo Mágico.

La triple corriente de energías procedentes de "las Alturas" incide principalmente en el Corazón de Cristo tras una muy directa vinculación con el ESPIRITU DE LA PAZ que hace ello posible por línea de RAYO, el segundo de Amor, Compasión y Sabiduría que, como ustedes saben, es el Rayo mediante el cual fue concebido, creado y estructurado nuestro Sistema Solar, a través de uno de los Grandes Logos que es el Dios del Universo "en donde vivimos, nos movemos y tenemos el Ser". La efusión de Vida del ESPIRITU DE LA PAZ a través de Cristo y

actuando directamente sobre nuestra Jerarquía planetaria "acelera el proceso de expansión del Plan de Dios" siguiendo el trazado o diseño presentado por los Grandes Agentes de SHAMBALLA. Todo el proceso de expansión de esta Vida radiante ha sido posible porque hay ciertas vinculaciones de carácter místico y oculto, reveladas solamente a los Grandes Iniciados del planeta, que provienen de "un muy remoto pasado para el cual los cómputos conocidos del tiempo carecen de valor para los humanos". No vamos pues a intentar esclarecer el motivo esencial de estas vinculaciones que están más allá de la pobre medida de nuestro entendimiento, pero sí podemos depositar toda nuestra atención en la radiante figura de CRISTO, "la Mente más amorosa de la Jerarquía y Su más luminoso Corazón..." (según puede leerse en "EL LIBRO DE LOS INI-CIADOS"), Quien, a través de las edades y siguiendo la Ley de un Voto inquebrantable con los Agentes Inmortales de la Gran Fraternidad Cósmica, se ha sacrificado una y otra vez para la Redención y Salvación del Mundo. Quisiera que analizaran la Vida de CRISTO desde este punto de vista y que meditaran aquella frase bíblica, tan imperfectamente comprendida y de la cual tan mal uso se ha hecho de "...sólo a través de CRIS-TO será salvado y redimido el hombre". Esta frase hace referencia no sólo al hecho de "haber to-

mado un cuerpo o una forma humana en el proceso histórico de la vida planetaria", de importancia menor, pero sobre el cual se ha edificado toda una serie de doctrinas que han creado confusión y división de mentes y de corazones, sino principalmente sobre la realidad inmortal de "la Gran Vinculación Cósmica de Cristo con EL ESPIRITU DE LA PAZ, un HE-CHO actual que empieza a ser comprendido por las mentes intuitivas de la Raza y que será la base v estructura firme de la verdadera RELIGION del futuro, cuando ACUARIO haga sentir sobre la Tierra el poder de "la Gran Fraternidad Universal", hoy solamente una idea sobre la cual se ha especulado mentalmente, pero que no ha llegado todavía a adentrarse en el corazón de los seres humanos.

Utilizando las palabras de CRIS-TO: "Por Sus frutos los recono-ceréis", por la bondad del proceso de CRISTO puede ser reconocida la OBRA MISTICA del ESPIRI-TU DE LA PAZ. Es por tal motivo, y por el tesoro de Gracia que CRISTO está derramando constantemente sobre la humanidad, que una serena reflexión sobre la Vida y la obra de CRISTO debe rer efectuada desde el ángulo de aquella Gran Vinculación, y no sobre el HOMBRE MUERTO EN LA CRUZ, un concepto que debe extinguirse de las mentes humanas ya que su perpetuación a través de las distintas religiones, que han hablado de "muerte y no de

vida", ha originado y origina todavía en el misterio de los éteres que envuelven el planeta los gérmenes de la descomposición física y moral de las gentes. Por tal motivo les hablo a ustedes de "VIN-CULACIONES COSMICAS" al hablarles de CRISTO y al presentarles este Gran Testigo de la Verdad como el CENTRO del Gran Triángulo Mágico que canaliza y exterioriza desde hace muchos siglos "energía cósmica" para nuestra humilde <u>Tierra preparándola</u> grupalmente para el gran Misterio de la Iniciación. No voy a insistir más sobre ello. La profundidad del comentario interior que cada uno de ustedes puede formular harán posible una nueva identificación con la obra de CURACION que juntos intentamos llevar adelante..

Cuando hablo de vinculaciones kármicas al referirme a la relación existente entre los Grandes Logos que condicionan con Sus esplendentes Vidas los mundos, los Universos y las Galaxias, no hago sino atenerme a la más simple y lógica de las apreciaciones que resaltan de actualizar el principio hermético de analogía y de correspondencia entre lo superior y lo inferior, entre el Macrocosmos divino y el microcosmos humano. Actualmente, y con ayuda de la gran agudeza y penetración mental que reserva el Señor de URANO para "aquellos" que decidan sinceramente comprender la raíz o esencia de las cosas, este dictado her-

mético permitirá elevar la conciencia de los seres humanos que así lo decidan, hacia la "nube de conocimientos arquetípicos" que condicionarán la mente de los hombres del futuro. Así, el campo de relaciones humanas condicionado a las vinculaciones kármicas de la Tierra con la Vida de otros mundos, se ampliará hasta extremos inconcebibles abarcando con su divina expansión áreas o esferas celestes en donde el KARMA, VINCULACION FRATER-NAL DE LOS MUNDOS Y LOS SISTEMAS EN MOVIMIENTO Y LA VIDA DE LOS GRANDES LOGOS, PLANETARIOS, SOLA-RES Y COSMICOS, aparecen como la MISMA COSA ESÊNCIAL: EL DICTADO DE UNA LEY ETER-NAMENTE IRREVERSIBLE que EMANA DE LAS INMENSIDA-DES DEL COSMOS ABSOLUTO. No teman pues, ampliar la mente y ensanchar el corazón por las inenarrables avenidas de estas ideas inmortales, antes bien procuren hacerlo, pues es la única manera posible de comprender nuestras vinculaciones espirituales más elevadas y sentir dentro de nuestra pequeña vida humana, la indescriptible armonía, equilibrio y seguridad que están eternamente manando de los Corazones amorosos de CRISTO y del ESPIRI-TU DE LA PAZ.

EL SEÑOR BUDA

Constituye el tercer vértice del Gran Triángulo Mágico. Cuando se habla de BUDA en nuestros estudios esotéricos se lo define "EL ILUMINADO". Fue efectivamente el primer ser humano de la gran evolución planetaria que alcanzó "la LIBERACION" y que utilizó el poder ígneo proveniente de Fuentes extraplanetarias para encender en el planeta Tierra la llama de la "inspiración" o de la "iluminación", que a través de las Edades constituiría el Camino o el Sendero que recorrerían los seres humanos para llegar a "LA MO-RADA DEL PADRE". Todo trabajo esotérico o místico que se refiera a LIBERACION (incluida la obra y el Mensaje de Krishnamurti) está estrechamente relacionada con la Obra iniciada por BUDA hace miles de años 1. La llama continúa ardiendo e iluminando la senda de los hijos de los hombres, que son los Hijos del Padre. Por tanto, podemos hablar asimismo de "VINCULACION FRATERNAL" cuando nos refiramos a Buda y a su divina actividad de LUZ, COMPRENSION v SABIDURIA. De la misma manera que CRISTO ilumina con Amor la mente de los hombres, BUDA ilumina con su potentísima e ígnea INTELIGENCIA el corazón de los seres humanos. Esta aparente sustitución de poderes, el del Amor iluminando las mentes y el de la razón despertando el fuego de Amor contenido en el corazón, constituye uno de los gran-

¹ Una referencia oculta a HERMES TRIMEGISTUS. des secretos iniciáticos. Su actividad conjunta produce equilibrio y las facultades intuitivas del hombre sólo se desarrollan cuando existe un apreciable equilibrio entre la razón y el amor, entre la mente y el corazón. El resultado de este equilibrio es SINTESIS y en esta palabra tendrán explicada también una de las actividades mayores del AVATAR DE SINTESIS, como centralizador de las que realizan EL ESPIRITU DE LA PAZ y BUDA.

No voy a referirme a BUDA en su conocida concepción histórica. El puro GAUTAMA debe ser para nosotros sólo el reflejo de una actividad en el tiempo conocido, en tanto que la activivdad de BUDA como AVATAR y como contentor del "fuego de la Iluminación" de la Divinidad, debe ser considerada como un Centro Perpetuo de LIBERACION de las infinitas corrientes de Vida que provenientes del Universo circulan dentro y a través del pequeño esquema humano de perfección.

La vinculación de BUDA y CRISTO, los HERMANOS MAYORES DE LA HUMANIDAD, iniciada más allá e infinitamente más lejos de lo que el concepto tiempo puede destilar en nuestras mentes, debe producir en ciertas fases de la Era de Acuario, una especie particular de "vinculación" que tendrá en el ser humano ANDROGINO una muy acabada y perfecta expresión, pues reflejará en espacio y tiempo y en una for-

ma humana EL GRAN EQUILI-BRIO COSMICO. La Era de preparación iniciada por BUDA y CRISTO hace siglos es evidente ya para muchos seres humanos que, respondiendo al gran dictado acuariano, empiezan a vivir dentro de sí el gran equilibrio de la mente y del corazón y a mostrar a los demás seres humanos la Senda que han de recorrer para liberarse del pesado yugo del karma conocido. La armonía de mente y corazón, contrabalanceando las cosas del tiempo y equilibrando los pensamientos de los hombres, ha de producir la nueva sociedad en la que será reconocido como único principio de relación la FRATERNI-DAD.

No hablo de una ERA lejana ni estoy mostrando el sueño de un visionario, me estoy refiriendo simplemente a una posibilidad innata en el ser humano que puede ser expresada "AQUI" y "ÂHORA". Podemos, si tal es nuestra voluntad y nuestra resolución, <u>alterar los</u> ciclos del tiempo si en el altar de la mente situamos a CRISTO y en el tabernáculo del corazón a BU-DA. Les ruego mediten esta última frase y piensen en último análisis que el AVATAR DE SINTE-SIS que nos envía en forma totalmente renovada el fuego de la Resolución, puede ser directamente invocado cuando hay serenidad en la mente y paz en el corazón, cuando la obra de BUDA y de CRISTO se han unificado místicamente en la vida del ser humano.

BUDA es el Gran Intermediario cósmico de la Vida planetaria, o LOGOS planetario. Es el Agente directo de SANAT KUMARA en relación con los demás LOGOS planetarios del Sistema solar; de ahí su estrecha vinculación con el planeta MERCURIO cuya expresión superior es "RELÁCION MENTAL". La frase astrológica referente a MERCURIO, el Dios alado, como "EL MENSAJERO DE LOS DIOSES", puede ser aplicado integramente a BUDA en lo que se refiere a nuestro planeta Tierra. La misión máxima de BU-DA en los momentos actuales es relacionar nuestra LOGIA ESPI-RITUAL, cuyo Centro máximo es SHAMBALLA, con una corriente espiritual de Vida proveniente del Gran Señor de Acuario que ha de producir COMPRENSION e ILU-MINACION, es decir, LIBERA-CION. Ciertos Ravos de poder que irradian constantemente de Acuario, el "ACUADOR CELESTE", incidiendo sobre SHAMBALLA son canalizados por BUDA anualmente durante el FESTIVAL MIS-TICO DE WESAK, coincidente con la hora exacta del plenilunio de TAURO. Ruego a todos los lectores guarden en su memoria el recuerdo de este FESTIVAL que relaciona directamente a BUDA con todos los peregrinos de la Tierra que suspiran por la redención y la liberación. Nuestras invocaciones durante esta fecha cumbre en la historia de la Raza humana ayudará a restablecer rectas relaciones humanas y a cerrar la puerta donde mora el MAL.

Mucho más podría ser dicho acerca de BUDA, pero temo que ello quedaría reducido al término de meras hipótesis o al de vanas reflexiones sin fundamento alguno de verdad a las que desgraciadamente va estamos tan acostumbrados. La vida de BUDA, de permanente ILUMINACION, como la de CRISTO de constante RE-DENCION, deben ser para nosotros el norte y la guía de todas nuestras meditaciones. Tratemos pues de vivir serenamente en mente v corazón ambas realidades y hagamos que nuestra voluntad sea el elemento centralizador de las mismas. La VERDAD, el tesoro inapreciable que se oculta en los más íntimos repliegues de nuestra vida. está siempre a nuestro alcance, basta que decidamos alcanzarla.

CONCLUSION

Sólo unas breves palabras para concretar la actividad conjunta de los tres Grandes Seres, el AVATAR DE SINTESIS, el ESPIRITU DE LA PAZ y el SEÑOR BUDA. La triple relación por ELLOS establecida, concretando Leyes y principios que actúan en zonas de extrema magnitud, para siempre veladas al entendimiento humano, tiene sin embargo en CRISTO el punto de anclaje y de Su Corazón manará siempre el "Agua de Vida" que fácilmente podrá beber todo sincero peregrino y todo verdadero

sediento de la Tierra. Vivamos pues la Vida de Cristo, es decir. "dejemos que Cristo viva en nosotros". EL es, para nosotros, el verdadero AVATAR DE ACUA-RIO, el Ser querido de toda la humanidad que nuevamente se apresta al Gran Sacrificio de ofrecer Su vida para la felicidad de "Sus pequeñuelos en el Padre", de Sus hermanos menores, a fin de que participen con EL de la GLO-RIA DEL NUEVO DIA que ha de venir, caracterizado por el restablecimiento de los Sagrados Misterios de la Vida y de las divinas oportunidades de paz para nuestro planeta, que han de producir una era de "correctas relaciones" que alejará para siempre de los seres humanos, la espantable Presencia del "GUARDIAN DEL UM-BRAL", gestada desde el principio de los tiempos por la ignorancia e inexperiencia de los hom-

Si este escrito de hoy, que responde no sólo a la demanda de un gran número de lectores de CONOCIMIENTO, sino también a la de muchos seres humanos empeñados en el descubrimiento de la Verdad, ha hallado un eco responsivo en el corazón de ustedes, estoy persuadido de que una gran luz y un nuevo entendimiento despertarán en su corazón, así como un gran amor en sus mentes. Si así sucede, podemos estarle agradecidos a esta FUERZA oculta que interiormente nos ayuda y vitaliza en nuestros propósitos sinceros de (Concluye en la pag. 34)